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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 23/09/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno ventitre del mese di settembre, in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. 980610 del 10/09/2019 ai 

sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario l’Esperto Amministrativo Rosalba D’Antoni coadiuvata, nella funzione di 

verbalizzante, dal Signor Mario Sapienza, Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi 

Istituzionali. 

Alle ore 09:38 il Segretario, su invito del Presidente procede all’appello, al termine del 

quale sono assenti i Conss.  Buccola e Buonpasso. 

Il Presidente, dopo avere verificato la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta 

e nomina scrutatori i Conss. Dentici, Sinopoli e Lupo con l’approvazione del Consiglio. 

Il Presidente – Comunica che fra poco si dovrà assentare per partecipare ai funerali di un 

suo amico e che domani mattina parteciperà ad una riunione con i Presidenti di tutte le 

Circoscrizioni ed i Dirigenti, per discutere delle criticità evidenziate nella riorganizzazione del 

personale in servizio presso le circoscrizioni e capire come sarà organizzata la delega delle 

competenze alle Circoscrizioni. 

Alle ore 09:39 – Il Presidente lascia l’aula, sostituito dal V.P. Schiera che ne assume le 

funzioni. 

Il Presidente f.f.  - chiede al Segretario di dare lettura del Verbale del 20/09/2019. 

Il Segretario - legge il documento, durante la lettura, alle ore 09:42 entra il Cons. Buccola, 

ed alle ore 09:45 entra il Cons. Buonpasso ed esce il Cons. Di Vincenti 

Il Presidente f.f. pone in discussione la Mozione n. 5/c prot. 1417 – avente per oggetto 

“Creazione rotatoria Via Gaetano Mosca – Via Imera” (Cons. Buonpasso), e chiede al 

segretario di darne lettura. 

Il Segretario legge la Mozione. 

Il Cons. Buonpasso – illustra la mozione sottolineando che le predette vie sono convergenti e 

attraversate sia per raggiungere i plessi scolastici, sia per raggiungere il centro della città. Proprio a 

causa del traffico intenso si sono verificati diversi incidenti. Inoltre la via Mosca e la via Imera, 

confinano con il territorio della V^ Circoscrizione, motivo per cui anche i residenti di quest’ultima 

Circoscrizione si sono rivolti al Consigliere per trovare una soluzione che faciliti il transito 

veicolare. Chiede che la mozione venga approvata e si augura che l’Amministrazione al più presto 

possa intervenire. 

Il Cons. Buccola – avendo ascoltato le motivazioni della richiesta, loda il collega per 

l’interesse mostrato per l’incolumità dei cittadini. Inoltre la normativa Europea prevede che questa 

tipologia di interventi venga realizzata in tempi brevi, e poiché il Consigliere non conosce i luoghi, 

propone a tutti i presenti, di sospendere la Mozione per poter effettuare un sopralluogo. 

Il Cons. Buonpasso – si trova d’accordo con il collega Buccola per la sospensione della 

Mozione ed il contestuale sopralluogo. 

Il Cons. Tuzzolino – favorevole alla mozione perché per la zona in esame vi sono poche 

proposte di intervento, afferma che questa richiesta mostra quanto il territorio della Circoscrizione 

sia esteso e concorda con quanto fin qui espresso dai colleghi e per l’esecuzione del sopralluogo. 

Anche il Cons. Lupo – interviene per dichiarare di essere d’accordo al sopralluogo. 
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Il Cons. Tuzzolino – in merito alle lamentele dei cittadini riferite nell’ultima seduta per la 

mancata pulizia e spazzamento in tutto il quartiere Villa Tasca, riferisce che stamattina la Rap era 

già al lavoro per l’intervento di pulizia e spazzamento del quartiere. 

Il Cons. Lupo – riferisce che l’AMG è intervenuta a ripristinare i punti luce spenti, da lui 

segnalati nella scorsa seduta. Continua il suo intervento lamentando invece i mancati interventi di 

pulizia e diserbo da parte della Rap, che spesso quando interviene lo fa presso i siti che non sono 

frequentati quotidianamente da pedoni, penalizzando gli altri, in sintesi non c’è una regolare 

programmazione degli interventi. Il Consigliere ritiene pertanto che i Dirigenti della RE. SE. T. non 

siano all’altezza del loro ruolo. 

Il Presidente f.f. – verificata la totale adesione dei Consiglieri per effettuare il sopralluogo, 

accoglie la richiesta e sospende la trattazione della Mozione. 

Alle ore 10:37 in assenza di ulteriori comunicazioni il Presidente f.f. chiude la seduta. 

   
  

   F.to Il Segretario F.to Il V.P. Presidente  

          Esperto Amministrativo        Alessandro Schiera 

   Rosalba D’Antoni 

 

F.to Il Presidente 

Silvio Moncada 

 

 

Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti d’ufficio 

dell’Amministrazione. 

 


